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別紙標準様式（第７条関係） 

 

  

会   議   の   名   称 令和３年度第４回枚方市廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時 令和３年 10月 27日（水） 
14時 00分から 

14時 30分まで 

開 催 場 所 枚方市役所別館４階 第３、４委員会室 

出 席 者 

橋本 征二   会長 

笠谷 昇    副会長 

中島 要   副会長 

大下 和徹  委員 

冨田 須美子 委員 

中野 俊彦  委員 

松井 太    委員 

茨木 壽子   委員 

奥西 喜代美 委員 

田 元浩   委員 

欠 席 者 

石川 聡子  委員 

田村 有香  委員 

稲森 郁子  委員 

濵田 慶子  委員 

小野 克史  委員 

高橋 裕太郎 委員 

藤下 秀次  委員 

案 件 名 

１．一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び第２次生活排水処理基

本計画(改訂版)の見直しについて 

２．今後のスケジュールについて 

３．その他 

提出された資料等の 

名 称 

資料１ 枚方市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び第２次枚方市

生活排水処理基本計画(改訂版)の見直しについて（答申案） 

資料２ 今後のスケジュール 

決 定 事 項 

・枚方市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び第２次枚方市生活

排水処理基本計画(改訂版)の見直しについて、事務局から説明

のあった答申案を確認し、同内容で枚方市へ答申を行った。 

・市が提示した今後のスケジュールについて確認し、了承した。 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録の公表、非公表 

の別及び非公表の理由 
公表 

傍 聴 者 の 数 １人 

 会 議 録 



 

－2－ 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
環境部 環境政策室 

審  議  内  容 

橋本会長： 皆さま、こんにちは。定刻になりましたので、ただいまから令和３年度第４回

の廃棄物減量等推進審議会を開催させていただきたいと思います。 

      本日もお忙しいところ、審議会にご出席いただきまして、誠にありがとうござ

います。 

      それでは、事務局から審議会委員の出席状況について、ご報告をお願いしま

す。 

事 務 局： 本審議会は 17 名の委員の皆様で構成されており、ただいま、10 名の出席をい

ただいておりますので、審議会の成立要件であります過半数に達していることを

ご報告いたします。 

橋本会長： ありがとうございます。 

続きまして、本日の審議会の傍聴希望者の確認をさせていただきたいと思いま

すけども、傍聴希望者はおられますでしょうか。 

事 務 局： １名の傍聴希望者がおられます。 

橋本会長： 傍聴希望者の傍聴を認めます。傍聴希望者の方に入室してもらってください。 

 

（傍聴者入室） 

 

橋本会長： それでは、議事に入ります前に、資料の確認をお願いします。 

 

（事務局による資料の確認） 

 

橋本会長： 皆さん、よろしいでしょうか。 

それでは、本日の審議会開催にあたって、新型コロナウイルス感染症対策とし

て、事務局からお願いということですので、ご説明をお願いします。 

事 務 局： 新型コロナウイルス感染症対策といたしまして、本日の審議会開催にあたりま

しては、マスクのご着用をいただく関係から、マイクを使用させていただきま

す。マイクの受け渡しの際は、その都度、職員が消毒させていただきますので、

ご了承いただきますよう、よろしくお願いします。 

橋本会長： よろしくお願いします。 

それでは、議事に入らせていただきます。 

本日の審議会では、前回に引き続き、ごみ処理基本計画と生活排水処理基本計

画の見直しについて審議していきたいと思います。 

前回までは、ごみ処理基本計画と生活排水処理基本計画の見直しの資料を別々

にご準備いただきまして、皆さまに議論していただきましたが、今回は、前回の

会議でお願いしていましたとおり、事務局において２つの計画を一本化した形

で、計画案を資料１としてご準備いただきました。 
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本日は、この一本化した計画の主に、「第１部 総論」の共通部分について、

皆さまからご意見をいただきたいと思っております。また、「第２部 ごみ編」

と「第３部 生活排水編」についてもご意見等ございましたらよろしくお願いい

たします。 

本日の会議で、特に大きな修正等がなければ、審議会からの答申という形とさ

せていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

案件１．一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び第２次生活排水処理基本計画(改訂版)の見直

しについて 

 

橋本会長： それでは、案件１「一般廃棄物（ごみ）処理基本計画及び第 2 次生活排水処理

基本計画（改訂版）の見直しについて」事務局から説明をお願いします。 

事 務 局： それでは、事務局より説明させていただきます。 

 

     （資料１に基づき説明） 

 

橋本会長： ありがとうございました。 

 それでは、事務局からの説明に関して、ご質問・ご意見等がありましたら、よ

ろしくお願いいたします。いかがでしょうか。 

 

 私から１点、形式だけのことですけれども、41 ページの第３項し尿及び浄化槽

汚泥等の見出しのフォントが他のものと異なりますので、整えていただければと

思います。 

 その他、いかがでしょうか。 

 

大下委員： 確認だけなのですが、37 ページ表９下の注書きに、灰溶融炉は令和４年度停止

予定とありますが、現在は稼働しているのですか。 

事 務 局： 現在は稼働しており、令和４年 12 月に停止となる予定です。 

大下委員： わかりました。ありがとうございます。 

橋本会長： ありがとうございます。その他、いかがでしょうか。 

 

笠谷副会長： 資料１の現計画からの変更箇所の背景網掛け色ですが、少し薄い色に変更され

ると、さらに見やすい資料になると思いますのでよろしくお願いいたします。 

橋本会長： ありがとうございます。 

答申としては最終的に、背景網掛け等の変更箇所の強調表示はなくなりますが、

事務局には今後ご対応いただければと思います。 

 

他にご意見等ございませんでしたら、事務局から説明のあったとおりの答申案

で答申をさせていただきたいと思います。 
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     （会長から環境部長へ答申書を受け渡し） 

 

案件２．今後のスケジュールについて 

 

橋本会長： それでは案件２に進みまして、今後のスケジュールについてということで、事

務局から説明をお願いいたします。 

事 務 局： それでは、事務局より説明させていただきます。 

 

     （資料２に基づき説明） 

 

橋本会長： ありがとうございます。 

今後のスケジュールについて、ご質問等ありますでしょうか。 

 

よろしいでしょうか。 

それでは、最後の案件に移ります。 

 

案件３．その他 

 

橋本会長： 案件３、その他ということで、事務局から何かございますでしょうか。 

事 務 局： 次回の審議会につきましては、来年の２月か３月に開催を予定しております。

正式な開催通知は後日、委員の皆さまに連絡させていただきますので、お忙しい

中恐縮ですが、引き続き、ご協力のほどよろしくお願いします。 

事務局からは以上となります。 

橋本会長： ありがとうございます。 

      次回、２月か３月ということですので、ご予定いただければと思います。よろ

しくお願いします。 

      委員のみなさまから他に、ご意見等ございませんでしたら、本日の審議会を終

了とさせていただきますが、どうでしょうか。 

 

よろしいでしょうか。それでは、本日の審議会はこれで終了とさせていただき

たいと思います。ありがとうございました。 

 

 


